

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad**

Cuddalore, 01.01.1753-27.12.1753

23. - 24. Dezember 1753

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187857

December

577

Ich bin mit dem mit einander, in dem das ganze
Vorgefallene Capitel und wie wir uns in diesem
Kriegsstand zu wissen haben. Wie beschaffen ist
dies zu bringen, was möglich, das dieses geschickliche
seiner Concubine ordentlich zugethan, weil es nun
eine gemeinsame Zeit mit ihr gehabt, und so
3. Kinder mit ihr gezeugt sind, sie sind sehr lieb
und sehr geschicklich, und weil sie eine zärtliche
Zeit hat, zu weihen, zu lehren, und Portu-
giesen, Portugiesen, flüchtig sind zu werden. Gott
wolle sie durch alledem zuwenden zuwenden.
Zu lassen wollen wir nicht das ganze, sondern
Mehrlings gründlicher Tractat von der
Friedlichkeit des Concubinals, so in der Laus-
Psalmen, das ganze, Doctor Fresenii das 10. Epistel
zu finden ist, zu nichte machen, und nicht zu
machen, so wohl dieses sehr und sehr geschicklich-
des, bei jeder Zeit, was das vordere ist
dieses haben, das sie das so sehr gegeben
sind, zu überzeugen.

Ich schreibe das selbige, Gebieth, das ich
leihen, zugethan, haben wir, Gebieth, das ich
eingesandt haben, Euer, und den unsern
Zugethan, Gebieth, das ich in der englisch-Portugiesischen
Zugethan

Concubina:
zugethan wie wir
mit in unsern
das oben sagen-
schicklich zu den
haben haben.

25th
und
26th

Waguerst-Gez.